

HOT INFORMATION

ほっといんふおめーしょん

大森山
動物園初!

レッサーパンダの 赤ちゃんがデビュー!



7月に生まれたレッサーパンダのふたごの赤ちゃんが、10/1から室内展示場にお目見えしました。ふわふわと柔らかそ

うな毛並みの赤ちゃんはお母さんのお乳を飲んだりじゃれたり、所狭しと遊んでいます。今は室内のほか屋外にも展示していますので、その愛くるしい姿を是非ご覧ください。

大森山
動物園初!!

カナダヤマアラシの 繁殖に成功!



7月にカナダヤマアラシのメープルに待望の赤ちゃんが生まれました。カナダヤマアラシの繁殖は当動物園初の出来事です。赤ちゃんの誕生は雄のユタカと夫婦になって3年目の出来事。これからの成長が楽しみです。

普段は木の上にちょ

こんと乗っていますので見逃さないでね。

大森山写生大会を振り返って

御所野学院中学校

教諭 伊藤 知佐子 先生

動物の声や制作者の気持ちが伝わってくる作品がいっぱい。

とても楽しく、心踊るような気持ちで、審査させていただきました。

絵を見ている側に、描き手の思いが伝わってくるような作品が多く、題名の付け方にも工夫が見られました。《親と子のふれあい写生大会》という大会名通り、制作中も親子で一生懸命、絵に向かっている様子が見られ、大変ほほえましく感じました。

● 市長賞の小2：高田 朱莉 (たかだあかり) さんの作品「ゆめみるフラミンゴ」



あかりさんのフラミンゴへの思いがよく表されています。

さんの作品「ゆめみるフラミンゴ」は、動きのある大胆な構図と混色による鮮やかな色彩がきわだった作品でした。遠近感のある構図で、生き生きとしたフラミンゴを表現しており、背景処理も見事なものです。また、「ゆめみるフラミンゴ」という題名の付け方にも、

● 市議会議長賞の5歳：みうらたいすけくんの



作品「つよいぞとらさん」は、題名通り、「おれは強いんだぞ、どうだまいったか…」という虎の声が聞こえてきそうな迫力ある作品に仕上がりました。強化ガラスを通して、近距離で見ることができる、虎の迫力ある表情や動き、雰囲気をよく観察して、画面いっぱいにのびのびととらえています。

作品「つよいぞとらさん」は、題名通り、「おれは強いんだぞ、どうだまいったか…」という虎の声が聞こえてきそうな迫力ある

中学生や大人の方の参加者が増えた。常連さんも?

例年に比べ、中学生＆一般の方の参加が大幅に増え、レベルの高い作品が多数あり、甲乙付けがたく審査に大変迷いました。それも、毎年参加している「常連さん」がいるおかげと感じました。是非、来年も、親子で参加していただきたいと思いました。